

# Tim Nasional DELGOSEA (Partnership for Democratic Local Governance in South-East Asia)

Last Updated on Saturday, 12 March 2011 18:50 Written by bos Saturday, 12 March 2011 18:34

Tim Nasional DELGOSEA (*Partnership for Democratic Local Governance in South-East Asia*) akan berkunjung ke Kota Pangkalpinang untuk melakukan Sosialisasi dan Replikasi *Best Praticce* Kota Tubigon, Filipina. Senin (14/3)

DELGOSEA merupakan program yang ide dasarnya ingin membangun jejaring dalam mereplikasi kisah sukses (*best practices*) pemerintahan di tingkat lokal antar pemerintah kota/kabupaten di lingkup Asia Tenggara. Program ini adalah program kemitraan antara Uni Eropa dan *Konrad Adeneur Stiftung* (KAS). Dalam pelaksanaannya, KAS bekerja sama dengan jaringan asosiasi pemerintah daerah, NGO, dan institusi pendidikan di Filipina, Indonesia, Vietnam, Thailand dan Kamboja. Fokus kegiatannya meliputi *institutional governance, urban environment, fiscal management* dan *people participation*.

Dalam program DELGOSEA, Kota Pangkalpinang akan mereplikasi satu program guna memaksimalkan sumber daya kelautan dari Kota Tubigon, Filipina, yang bernama *Mariculture Poject*. Kota Tarakan dan Kota Kupang akan mereplikasi *Eco Saver Project* dan Kota Wakatobi akan mereplikasi Muangklang untuk program *Low Carbon City*.

Tujuan program DELGOSEA secara garis besar adalah membangun jaringan kerja asosiasi pemerintah daerah, pemerintah lokal, NGO dan lembaga pendidikan untuk saling tukar dan transfer *best practices* dalam tata pemerintahan yang demokratis di kawasan, berkontribusi dalam peningkatan pengetahuan, perilaku dan praktek asosiasi pemerintah daerah dalam memberi pelayanan kepada anggotanya, dan berkontribusi dalam peningkatan kondisi kehidupan kelompok yang masih kurang beruntung di Asia Tenggara dengan membantu meningkatkan partisipasi mereka dalam perencanaan dan pengambilan keputusan tingkat lokal.

Selain beberapa SKPD di lingkungan Pemkot Pangkalpinang, peserta Sosialisasi dan Replikasi tersebut juga akan melibatkan Universitas Bangka Belitung, Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM), Kamar Dagang dan Industri (KADIN), Asosiasi Pengusaha Indonesia (APINDO), dan Media cetak yang ada di Kota Pangkalpinang. (Sumber : Bagian HUMAS dan Protokol Sekretariat Daerah Kota Pangkalpinang)

<http://www.pangkalpinangkota.go.id/index.php/delgosea.html>